SÄCHSISCHER HOCKEYVERBAND e.V.

Bericht des Schulhockeyreferenten an den 14. Jugendverbandstag des Sächsischen Hockeyverbandes 2021 in Leipzig

Sehr geehrte Hockeyfreunde,

im Jahr 2020 fanden durch die Pandemie und geltende Corona Maßnahmen keine Schulhockeyveranstaltungen statt. Kurzfristige Änderungen im Spielbetrieb waren leider nicht umsetzbar und somit gab es auch kein Bundesfinale oder sonstige Wettkämpfe.

Ausnahme ist das Regional- und Landesfinale der Grundschulen, welches im Januar 2020 in Freiberg stattfand. Dort traten 15 Grundschulen in zwei Altersklassen gegeneinander an.

Auch in diesem Jahr, stehen wir vor der Herausforderung, dass wir aktuell noch nicht planen können, ob wir Landesfinalspiele durchführen können und ein zentrales Herbstfinale stattfinden kann. Aktuell plant der DHB einen "Plan B" mit einer dezentralen Turnierform und einem abgewandelten Modus. Sobald ich mehr Informationen darüber habe, kann ich Ihnen diese mitteilen. Ob oder wie dieses Jahr die Veranstaltung "Jugend trainiert für Olympia" stattfinden wird, kann ich aktuell noch nicht sagen und bitte um Verständnis.

Sebastian Miatke